

# El club de los tramposos

Anguita denuncia que los países comunitarios "trampean sus economías" para entrar en la UEM

**Córdoba/D16.**—El coordinador general de IU, Julio Anguita, señaló ayer que todos los países de la Unión Europea, con la excepción de Luxemburgo, pretenden entrar en la Unión Económica y Monetaria "trampeando sus economías".

Anguita aseguró, en una conferencia de Prensa celebrada en Córdoba, que Luxemburgo es el único país que cumple todos los requisitos, mientras que el resto "acude trampeando sus contabilidades", ya que España ha presentado "unos presupuestos reducidos" a Bruselas para demostrar que ha bajado el déficit, pero incluye por otra parte 400.000 millones de pesetas en créditos extraordinarios.

Esto provoca, según el dirigente de IU, que sea preciso plantear una nueva reforma laboral, como ha indicado el ministro de Economía y Hacienda, Rodrigo Rato, ya que para poder competir en este nuevo

opone esta coalición, estriba en que el presidente de la Generalitat, Jordi Pujol, "ya tiene mucho que ver en la política nacional".

## La culpa, de González

Esta situación la podía haber evitado el anterior presidente del Gobierno, Felipe González, quien "pudo haber elegido a IU como partenaire", con lo que habría conseguido un socio "leal, con un proyecto de Estado y de izquierdas". Según Anguita, el PSOE "prefirió en cambio a las derechas".

Asimismo, afirmó que la historia de España "es la gran desconocida y la gran manipulada", por lo que es "una falta de visión" pen-



**CRÍTICO** Anguita, en un momento de su conferencia pronunciada ayer.

sar que sólo existe la comunidad autónoma en la que se encuentra cada uno, ya que quedará "disminuida culturalmente si se reduce a su inmediato", dado que es de mayor "complejidad y hay una historia común".

El líder de Izquierda Unida también repasó el acuerdo sobre la financiación sanitaria. A este respecto, Anguita señaló que su formación va a "intentar la propuesta de una ley alternativa", ya que el proyecto del Gobierno central tiene "tendencia a la privatización y a los recortes", además de que hay "un tira y afloja" entre las comunidades autónomas porque "no hay una visión global".

El objetivo, añadió An-

guita, debe ser dar "prioridad a la Sanidad pública", dado que la privada "genera más déficit" que la pública al tener que solicitar a ésta la prestación de determinados servicios, que origina que se "acumule una deuda que luego paga el Estado".

Para el coordinador de IU, el presidente de la Junta de Andalucía, Manuel Chaves, "agobiado por las necesidades de tesorería, que tienen su origen en la financiación de la Sanidad como consecuencia de la deuda histórica, se vio obligado a poner la mano para que se le pague, aceptando así el sistema de financiación sanitaria propuesto por el Gobierno".

**"El euro nos obliga a pedalear constantemente en la Europa de las cuatro velocidades"**

mercado habrá "que abaratar los precios" y regular las condiciones laborales para adaptarlas a esta nueva situación.

En opinión del coordinador general de IU, con la Unión Monetaria "no se está construyendo Europa", sino "una zona de libre cambio", dado que el proyecto político "murió", al igual que el de una acción exterior común y también el de contar con una sola política "económica y monetaria", ya que ha quedado "sólo en monetaria".

Julio Anguita agregó que el problema del euro es que ha establecido una Europa de "cuatro velocidades", lo que "va a obligar a seguir pedaleando constantemente", incluso una vez que se hayan cumplido las exigencias establecidas para alcanzar esta unión monetaria, lo que causará que los países del Este que prevén entrar en la UE tengan que hacer "unos planes económicos de caballo".

En referencia al polémico decreto de Humanidades, el coordinador de IU señaló que el problema de la influencia del nacionalismo catalán, al que se



**EXPLICACIONES** El presidente de la ciudad autónoma de Melilla, Ignacio Velázquez, ayer en la sede de la asamblea regional de su partido.

## Horas bajas para el PP de Melilla

El TSJA anula un decreto del presidente de la ciudad, elaborado expresamente para salvar su cargo

**Melilla/D16.**—El presidente de la ciudad autónoma de Melilla, Ignacio Velázquez (PP), anunció ayer en la Asamblea regional de su partido que recurrirá ante el Tribunal Supremo la sentencia del TSJA que anula el decreto con el que impidió votar a un diputado en una moción de censura presentada contra él.

Sobre la posibilidad de presentar su dimisión, Velázquez pidió a los afiliados un periodo de reflexión para decidir "qué es lo mejor para la ciudad, para el partido y para mi

persona, porque no es bueno tomar decisiones en caliente". "Respetamos absolutamente las decisiones judiciales y aceptamos y acatamos las sentencias", dijo Velázquez ante medio millar de afiliados que asistió a la reunión celebrada poco después de conocerse la sentencia favorable al diputado del Grupo Mixto Enrique Palacios.

El Tribunal Superior de Justicia de Andalucía ha declarado nulo el decreto utilizado por el presidente de Melilla, a través del cual impidió

votar al diputado Enrique Palacios, que encabezaba la moción de censura del pasado 1 de marzo. La decisión judicial ordena que Palacios emita de nuevo su voto. De esta forma, la moción que presentó toda la oposición contra Velázquez saldría adelante y Palacios sería el nuevo presidente de la ciudad, aunque gobernaría en minoría al haber recuperado el PP la mayoría de diputados en la Asamblea.

Velázquez precisó ayer que ante esta decisión judicial cabe recurso

de casación, que se presentará la próxima semana, por lo que subrayó que la sentencia aún no es firme. Entretanto, Palacios anunció ayer que "cuando sea presidente" encargará una auditoría y regenerará la vida política melillense. En declaraciones a Efe, el diputado explicó que la austeridad marcará la línea de su futuro gobierno, que bajará los impuestos, y que su principal objetivo será "regenerar la política de una ciudad que está sumida en el caos".